
StuSie	e.V.	Siedlungsratssitzung	01.02.2021	
		

● Dennis	(Vorstand	+	Küche),	Kevin	(Vorstand	+	Technik),	Simon	(Fahrradwerkstatt),	
Florence	(Musik),	Julia	(Lounge),	Konnes	(Sport),	Tanja	(Servicepoint	1),	Lea	
(Servicepoint	2),	Lara	(OB ffentlichkeit),	Silvia	(Soziales),	Lilly	(Computer),	Tarek	(Saal),	
Kathi	(Lounge),	Jascha	(Lounge) 

● abwesend:		

Gäste:	-	

Protokoll:	Simon	Krieg	

1) Protokoll	vom	14.12.2020	
(13:0:1)	(dafür	:	dagegen	:	Enthaltung)	
Damit	wurde	das	Protokoll	angenommen.	

2) Bewohneranliegen	
Der	Verein	Wahlkreis	100%	Freiburg	setzt	sich	dafür	ein,	dass	nicht-deutsche	
EinwohnerInnen	an	Kommunalwahlen	teilnehmen	dürfen	und	veranstaltet	dazu	eine	
inofUizielle	Wahl	und	fragt	an,	ob	StuSie-BewohnerInnen,	die	bei	Aktionen	helfen,	Stunden	
sammeln	können.		

Antrag:	Wie	schon	bei	vorhergegangen	Wahlen	soll	der	Verein	die	Möglichkeit	haben,	einen	
Stand	aufzubauen.	
(12:2:2)	
Damit	wurde	dem	Antrag	zugestimmt.	

Antrag:	Helfer	vom	StuSie	e.V.	können	Helferstunden	sammeln.	
(2:6:6)	
Damit	wurde	der	Antrag	abgelehnt.	

3) Bestandsaufnahme	und	Jahresausblick	aller	Referate	
- Küche:	Foodsharing-Projekt	läuft	weiter,	gemeinsames	Kochen	Uindet	wieder	statt	

sobald	möglich,	Spuckschutz	und	Personenleitsystem	dafür	vorhanden	
- Vorstand:	Steuerbüro,	Buchhaltung,	Corona-Hilfen;	Neustart	der	Bar	
- Technik:	Holzwerkstatt	normal	genutzt,	zwei	neue	Maschinen	wurden	angeschafft		
- Fahrradwerkstatt:	keine	festen	OB ffnungszeiten,	Einzeltermine	nach	Absprache	per	

Mail;	sobald	wieder	möglich,	wird	Regelbetrieb	an	zwei	Abenden	pro	Woche	
angestrebt,	TutorInnen	sind	weiterhin	vorhanden	

- Musik:	Bemühung	für	neue	Coins;	Planung	von	Sommerfest,	bereits	Anfragen	
erhalten,	nicht	nur	Sommerfest-speziUisch	

- Lounge:	Lounge	Broschüre	ist	fertig,	es	gibt	ein	Kinoprogramm,	TutorInnen	sind	
weiterhin	vorhanden,	Quiz	kann	wieder	starten,	nach	Corona:	Speed-Dating		



- Sport:	schrittweise	OB ffnung	des	Kraftraums	mit	Hygienekonzept,	bald	letzte	
Materiallieferung,	Elektrik	noch	nicht	ganz	fertig,	Lüftung	fehlt	noch;	Tutorate	
draußen:	Joggen,	Fitness	

- Servicepoint:	offen,	sobald	mehr	Leute	sich	wieder	treffen	können:	Putzaktion;	gut	
besetzt,	nach	Corona	Rückkehr	zu	den	normalen	OB ffnungszeiten	

- OB ffentlichkeit:	Webseite	überarbeiten	z.B.	neue	Bilder	von	Kraftraum	und	FW;	alte	
Plakate	abhängen;	normale	Erreichbarkeit	(Mail)	

- Soziales:	Managen	der	WZV-Angelegenheiten,	auch	für	Leute,	die	lagebedingt	nicht	
ganz	auf	60	h	gekommen	sind;	Aussortieren	in	Easypep;	nach	Corona:	Flyer	zur	
neuen	Anwerbung	von	Helfenden	

- Computer:	Kassen	werden	eingerichtet,	langwieriger	Prozess;	Einrichtung	des	
neuen	SP-PCs	

- Saal:	keine	Veranstaltungen,	Angebote	wie	Tanzen	und	Jonglieren	sind	bereit	wieder	
loszugehen	

Antrag:	Sommerfest	soll	am	03.07.21	stattUinden.	
	(12:0:2)	
Damit	wurde	dem	Antrag	zugestimmt.	

4) Zukunft	Barbetrieb	
Antrag:	Prüfung	der	Gründung	einer	GmbH	für	die	Auslagerung	unseres	Geschäftsbetriebs.	
(14:0:0)	
Damit	wurde	dem	Antrag	zugestimmt.	

5) Nutzung	der	Räumlichkeiten	der	Bar	
Antrag:	Die	Band	Lowlife	Chambers	soll	ein	Musikvideo	in	der	Bar	drehen	können,	sobald	
die	Lage	das	zulässt.	
(11:0:3)	
Damit	wurde	dem	Antrag	zugestimmt.	

6) Julia	hört	ein	wenigen	Monaten	im	Verein	auf.	

Nächste	Sitzung:	15.02.2021


